

・奉仕活動委員会・・・佐藤（倉）委員長
水原中学校の中庭整備事業に多くの参加協力をしていただきたい。

・真岡西 RC 交流委員会・・・佐藤（倉）委員長

合同例会が 10 月 25・26 日を予定しています。好意と友情を深めるためには是非多くの参加をお願いしたい。創立 40 周年記念式典が 4 月 20 日に行われますので、会長・幹事と共に出席したいと思います。

・ロータリー財団委員長・・・小林（和）委員長

水原中学校の中庭整備事業の補助金申請作業を行っています。3 月までに申請をしなければならないので、内容は暫定です。あと 2～3 年で整備が完了すると思います。

・会計・・・須田さん

今月 21 日に会費と寄付金の引き落としを行います。

・SAA・・・玉城さん

事前打ち合わせを行い、いろいろな場面に柔軟に対応し、会場監督を務めます。

講評・・・長谷川ガバナー補佐

創立 64 年目と言う歴史のあるクラブで伝統を引き継ぎ変化も応じるという会長の方針を尊重します。会長の方針である「みんなで楽しめるロータリー」というとおりだと思います。お互いに社会のルール、ロータリーにおいては

定款に沿って活動しながら、楽しめるクラブが絶対だと思います。友好クラブの真岡西 RC との交流もいいことだと思います。

目標が会員純増 2 名、出席率 85% ということですが、一般的に出席率の低いところでは 50% くらいで、そうなりますとクラブの活性化が難しいので 85% というのは素晴らしいですね。

米山記念奨学金と R 財団寄付を会費と一緒に引落しするのはいいことだと思います。寄付を徴収するクラブもありますのが担当になると大変です。

会員増強についてはガバナーの目標は 10% 増、女性会員を 20% 増です。今は職業も地域も壁が無くなり、いわば主婦でも、どの地域からでもロータリアンになれるわけです。日本に居住していても海外のクラブの会員になることができるようになりました。

年間行事の中で月 1 回夜間例会があるようで、親睦がはかられ、ひいては会員増につながるとと思います。プログラムを見ると年始にご祈祷をしてもらう新年会というのもいい企画だと思います。

ライオンズクラブとの懇親会をやっているとのことで、珍しいことだと思います。ただ、引っ張られないように気をつけてください。

先日、地区防災ネットワークの会合があり、いまはどこに災害がおこるか分からない時代で、せっかくロータリーに入っているので何かがあった時にロータリー同士ですぐに活動ができるようにしています。